



園長より新年のご挨拶



朝晩の冷えこみはありますが、当園は雪のない、穏やかな新年を迎えました。夕方になると道路を挟む十六沼公園に白鳥たちが飛来し、羽を休めています。さて、現在当園では26名の児童が3つのユニットに分かれて生活しており、1月9日からおとなりの学校も再開。三学期も全員が毎日楽しく通ってくれるはずです。

新型コロナ感染拡大から4年が経ち、インフルエンザなどへの油断は禁物ですが、保護者のみなさまをはじめ、ボランティアや地域の方々との交流機会も増えつつあり、今年にはさらに児童の生活の充実につなげていきたいと考えます。

また、元日には能登半島地震が発生しました。職員一同東日本大震災の経験を忘れず、引き続き児童の安全安心な生活環境の確保に心がけてまいります。

ナプロアースプレゼント授与式

12月22日(金)、株式会社ナプロアース様から学園児童へクリスマスプレゼントを頂きました。今年で10回目の節目を迎えました。

当日は多目的ホールで、サンタクロースやトナカイに仮装したナプロアースの皆様から、一人ずつプレゼントを受け取りました。代表でBユニットの坂下真樹さんがお礼の言葉を発表しました。

プレゼントを受け取った後、子どもたちは早速開けて嬉しそうな笑顔を見せていました。冬休み中、頂いたプレゼントで楽しく過ごすことができました。ナプロアースの皆様には感謝申し上げます。



クリスマス会



12月19日(火)、クリスマス会を開催しました。児童全員でジングルベルを歌った後、サンタクロースからプレゼントをもらいました。ユニットごとに集合写真を撮り、CDユニットの高橋茉美亜さんがおわりの言葉を発表しました。

夕食は児童がリクエストした豪華なクリスマスメニューでした。Aユニットの大橋永遠さん、小野太星さんが乾杯のあいさつを行いました。食堂には児童が作ったリースや雪だるま、靴下などの装飾をたくさん飾りつけました。友達や職員と話をしながら、楽しいひとときを過ごすことができました。



プレゼントと一緒に、ピース♪



2月の予定

2/1(木) 節分行事

2/5(月) 散髪

2/8(木) 誕生会、避難訓練

2/15(木) 内科検診

2/16(金) 精神科検診

2/27(火) 卒業を祝う会

